
Текст ниже представляет собой литературный перевод части встречи Роберта
Гинзбурга с группой заинтересованных людей, которая прошла в Словакии 4-6 июня
2019 года. Видеозапись этой встречи можно найти в конце статьи или по следующему
адресу. Общение происходило на английском языке. Перевод текста – мой.

Роберт Гинзбург
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Роберт Гинзбург рассказывает о настоящем целительстве

– Продолжаем. Я только заметил, что Дмитрий – русский издатель книг Николая
– поместил здесь ряд книг Левашова. Так что, кого интересуют книги Николая, могут
посмотреть их вон там. Они – потрясающие. Прочтите их, если не читали. Они
впечатляют.

Вот, что мы будем сегодня делать. Я немного расскажу о том, как я работаю с
людьми и приведу несколько случаев из своей практики.

Несколько лет назад мне позвонил американский врач, известный в
медицинских кругах, профессор двух медицинских ВУЗов. Очень, очень известный
человек, высококлассный специалист, который занимает третье или четвёртое место
среди офтальмологов мира.

Он позвонил мне из своего дома, который находится примерно в 50 милях от
того места, где я находился. У его жены случился приступ мерцательной аритмии.
Он хотел узнать, могу ли я что-нибудь сделать, поскольку его жена не хотела ехать в
больницу. Я поработал с ней и облегчил приступ мерцательной аритмии. Он был
просто очарован – этот очень, очень глубокий, настоящий человек. Он действительно
потрясающий человек.

Он так заинтересовался тем, что я сделал, что приехал ко мне, и мы провели
много часов и дней вместе. Я рассказал ему, как работает система, что я делаю. Он
приходил на мои презентации, после чего оставил отзыв на моём сайте. Он сказал: «Я
искренне думаю, что лечение, которое проводит Роберт Гинсбург – это медицина
будущего и я изучил научный базис этого метода».

У доктора Краца(dr.Kratz) не только медицинская степень. Он также имеет
степень доктора наук. Так что, когда он говорит, что он изучил научный базис, он
действительно это сделал.

Ещё несколько слов о докторе Краце. В Америке было очень популярное шоу,
возможно до вашего рождения, которое было в эфире на протяжении многих лет. Оно
называлось MarcusWelby MD, которого играл Роберт Янг(RobertYoung). Этому актёру,
Роберту Янгу, пришлось поставить роговичный трансплантат, и он пришёл к доктору
Крацу, который и сделал операцию. Однако страховая компания отказалась её
оплачивать. Они сказали, что работа была экспериментальной.

Доктор Крац и Роберт Янг пошли в Конгресс, свидетельствовали там и
добились изменения закона. Оплата была произведена. Так что доктор Крац –
человек-первопроходец, который боролся за то, во что верил. Доктор медицины
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должен иметь достаточно мужества, чтобы поддержать такой метод лечения,
поскольку он действительно подрывает всё то, что традиционная медицина знает и
делает. В нём не используются никакие лекарства, он не имеет дела с симптомами, и
так далее. Однако, доктор Крац поддержал метод.

Один из его коллег-офтальмологов встретился со мной и тоже поддержал мою
работу. Из всего медицинского сообщества только эти два доктора сделали это.
Остальные просто хранили молчание. Просто молчали. Они не собирались никак
реагировать на неё, к сожалению. Если бы они взяли себе на вооружение только
некоторые аспекты этого метода, например, причины, вызывающие болезнь и сделали
бы некую базу данных, то это бы пошло дальше и людей бы начали реально лечить.

Мне позвонил профессор из университета Западного Будапешта, когда я жил в
Лондоне. Он мне рассказал, что недавно он не мог подняться с пола. У него так
кружилась голова, что его увезли на скорой в больницу. Там он провёл пять дней в
бесконечных анализах практически на всё – инсульт, то, сё. Его проверили на всё, что
только медицина знает. По истечении пяти дней, они заключили, что у него «ушной
синдром». Это общее описание для расстройства внутреннего уха. Ему выписали
четыре вида таблеток и посоветовали уменьшить ежедневную нагрузку.

Спустя какое-то время ему это всё надоело, я думаю, и он позвонил мне из
Будапешта. Во время звонка я просканировал его организм и увидел, что там была
проблема с шеей. Когда я сканирую вот таким образом [ведёт рукой сверху вниз], я
иду вниз по телу и, когда я дошёл до шеи мои руки начали вести себя вот так
[подрагивают]. Поэтому я знаю, что проблема была в шее. Я посмотрел поближе и
увидел, что один позвонок смещён, мышцы перенапряжены. Так я увидел причину,
для чего мне понадобилось меньше трёх минут. А он провёл в больнице 5 дней для
сбора анализов.

Когда я нашёл причину, я создал программу по устранению проблемы с шеей, и
она поставила все позвонки на место, убрала напряжение в мышцах и сбалансировала
организм. Я послал её силой мысли. Мысль-программа, как починить шею, достигла
его головы, неважно, где он находится, начала работать в его теле. Она исправила
шею. Его головокружения и всё остальное не прошли немедленно. Понадобилось,
наверное, четыре или пять сеансов. Он прислал мне Е-мейл: «Я сейчас катаюсь на
коньках, на одном коньке».

Так что вы можете видеть, что этот метод может сделать и, насколько мы все
ограничены в нашем мышлении. Я здесь не для того, чтобы нападать на профессию
врача, потому что, честно говоря, как люди, мне нравятся врачи, но то, что они делают
– это детский сад.



Как-то ко мне обратился один парень – видео продюсер. У него были проблемы
с шеей. Он лечился на протяжении 10 лет, и никто не мог вылечить его шею, хотя он
выполнял всё, что обычно делается при лечении шеи. Он пришёл ко мне, я
просканировал его – я отдал команду своему мозгу: «Покажи мне, где проблема с
шеей, что её вызывает» – и, когда я дошёл до его таза, то [увидел], что таз был
повёрнут, а когда таз повёрнут, то это повышает нагрузку на шею и везде [весь
позвоночник]. Так что причиной проблемы [с шеей] был таз, а не шея.

Я создал программу, чтобы поставить таз на место, причём сделал это сразу,
поставил таз на место, и боль в шее ушла. 10 лет человек мучился с этой проблемой.
Он обращался к 20 или 30 различным специалистам, чтобы решить его проблему, но
никто не мог это сделать. И это снова отсылает нас к проблеме мышления.

Я немного рассказывал вам о своём обучении у Николая Левашова, и среди
всего, что Николай научил меня делать, было сканирование, необходимое для того,
чтобы собрать информацию. Это сделать намного тяжелее, чем это звучит, потому что
тяжело сканировать и одновременно держать голову свободной от мыслей, чтобы
разум был абсолютно пустым, увидеть, что вы получили, позволить информации
зайти, не иметь никаких мыслей заранее о предмете сканирования. Когда вы так
сканируете, вы получаете объективную информацию. Быстро этому не научиться.
Например, мне понадобилось достаточно много времени, чтобы иметь возможность
это делать. Это требует много времени.

Одной из проблем метода Николая для тех, кто пытается овладеть им, о которой
я уже говорил здесь, является способ нашего мышления – наше «двоичное
мышление». Я не знаю, кто из вас знает, что это такое, но «двоичное мышление» –
это как, например, у кого-то проблема с шеей и вы смотрите на шею. Вы не смотрите
на организм в целом, вы не смотрите на всё то, что может иметь отношение к
проблеме.

Они не понимают, что тело – это система. Тело – это система. Квантовая
физика утверждает, что все атомы, из которых состоит тело, сделаны из тонкой
энергии. Хотя квантовая физика находится только в начале пути. Но, если атомы тела
состоят из тонкой энергии, значит, и само тело состоит из тонкой энергии на его
самом глубоком уровне. И, когда квантовая физика утверждает, что, если воздействие
идёт на один электрон, то это влияет на все электроны, тоже самое происходит с
телом. Когда вы воздействуете на какую-то его часть, остальные его части тоже
подвергаются воздействию.

Тело – это система, это сеть. Там всё взаимосвязано, но двоичное мышление не
даёт увидеть другие варианты. Болит шея – смотрим на шею. Никто не анализирует,
что именно вызывает проблему. Наше мышление очень ограничено, и это глобальная



проблема. Не только медицинская, хотя мы видим её симптомы в медицине. Мы так
мыслим на планетарном уровне.

В одной из книг Николая есть документ, который привезли на Землю из
Космоса, настоящее «Селестинское пророчество», этот документ. Вы можете найти
его в книге Николая на его сайте или на моём. В документе говорится о том, что
земляне не могут называться разумными, потому что их мышление настолько узко,
настолько двоично, что они видят только «правильно» и «неправильно». Поэтому они
не могут решить ни одной проблемы. Такого рода мышление должно быть изменено, а
это представляет собой большую, большую проблему.

http://xn----8sbckebada3ay0agdhh1ai7n.books555.com/
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Николай Левашов

Ко мне обратилась женщина, которая страдала от сильных головных болей. У
неё была «кластерная мигрень». Она лечила её годами, и никто не мог ей помочь. И
она почти сдалась. Она позвонила мне, я её просканировал. Моё понимание диагноза
традиционной медицины может быть неверным, но я так понял, что официальная
медицина объявила причиной её головных болей сужение вен или артерий. И они
пытались это лечить. Когда я просканировал её, то увидел, что повышенное давление
не было сбалансировано внутри её головы. Так что причиной её мигрени было



повышенное давление внутри головы. Я решил проблему, убрав давление, и мигрень
прекратилась.

Мне всегда был интересен тот факт, что, если бы люди знали, что они связаны с
космосом напрямую, что всё, что мы делаем, связано с космосом, какое бы влияние
это оказало на Землю? Мне кажется, что, если бы люди знали, что они связаны с
космосом, ими бы нельзя было манипулировать так, как это делается сейчас. Их бы
невозможно было запрограммировать, как сейчас. Люди бы стали сильнее. Они бы
поняли. Они бы больше гордились собой: «Я связан с космосом. Мои мысли могут
влиять на космос». Человек, который понимает это, отличается от того, что кто-то
ходит и раздумывает, в чём цель его жизни. На все вопросы могут быть получены
ответы, если ты связан с Космосом.

Другой случай с женщиной, которая связалась со мной. У неё был артрит
бедра. Ей тоже лечили годами бедро. Я просканировал её и увидел, что у неё
проблема с почками. Почки, как известно, фильтруют кровь. Если почки не
фильтруют кровь правильно, то токсины остаются в крови, мозг желает их оттуда
убрать и складирует их там, где есть место – в суставах. Так что суставная жидкость
становится более вязкой, и вы получаете то, что у нас зовут артритом. Когда у моих
пациентов артрит, я работаю с почками. Я просто разблокирую их, и артрит уходит.

Так что, как вы видите, наше мышление должно измениться. Я уже это 20 раз
сказал. Без сомнения, нелегко изменить наш образ мышления, но мы к этому идём, и я
думаю, что это будет одним из самых важных шагов, когда люди будут свободны от
любого влияния. Когда ваш разум свободен, вы свободны и ваши мысли свободны.
Если люди знают тот факт, что, если они подумают о чём-то, это «что-то» где-то
случится, это даёт большую силу. Это даёт возможность что-то реально делать.

Со мной связался Пол Холман, профессор медицинского ВУЗа. У него была
астма. Он позвонил мне во время приступа. Он не хотел ехать в больницу, а хотел
узнать, могу ли я ему помочь. Я просканировал его на предмет астмы и увидел, что
его бронхиолы слегка заблокированы. Я послал программу, скажем так,
«разблокировать бронхиолы» или можно было послать образ разблокированных
бронхиол. Это работает так же эффективно. Бронхиолы были разблокированы. Он
потом прислал мне Е-мейл: «Спасибо, что спас меня. Традиционное лечение астмы
означает госпитализацию на несколько дней с внутривенным кислородом и
стероидами».

Вот случай, которым я действительно горжусь. Американский студент
колледжа, 21 года, поехал в Гану по обмену. Там он заразился малярией, попал в
ганийскую больницу и там получил воспаление лёгких, что отправило его в кому. Его
переправили в Штаты, в интенсивную терапию в Сан-Франциско. Там он пробыл 3
или 4 недели, а потом вызвали его семью и сказали им: «Нам жаль, но помочь мы ему



не можем. Его тело не реагирует на антибиотики». В наше время уже стало
обычной вещью то, что антибиотики не помогают.

Один из его двоюродных братьев знал меня, и родители парня готовы были
попробовать всё, что угодно, ведь им, по сути, сказали, что их сын умрёт. Они мне
позвонили и, когда я просканировал его, то… Далее будет очень техническая
информация, которая вам может и не нужна, но почему бы и нет.

Я посмотрел, где же находится инфекция, что является её возбудителем и место
их нахождения. И я увидел, что это бактерии, а бактерии – это живой, одноклеточный
организм. Жизнь появляется в бактерии так же, как и в человеческом организме,
поэтому есть возможность блокировать жизненный аппарат, так сказать, бактерии. Я
заблокировал циркуляцию энергии от физического уровня на эфирный, где начинается
жизнь, бактерия погибла, и парень был исцелён. Это заняло какое-то время, но тем
не менее.

Жизнь очень отличается от всего, что есть в мире. Нет ничего и близко
похожего. Всё это рассказал Николай Левашов. Эта информация, которую он сюда
принёс. И мне очень повезло практиковаться с ним и учиться у него.

Я надеюсь, что я дал вам некоторое представление о том, в чём заключается
работа по методу Николая, и что она находится на абсолютно другом уровне, чем
кто-то мог себе даже вообразить. Я думаю, что этого достаточно. У кого-нибудь есть
вопросы о методе?

– Роберт, когда Вы делаете работу, я задавала этот вопрос вчера, но, думаю,
это будет интересно всем. Когда Вы сканируете, Вы можете видеть астральный
уровень или чувствовать его?

– Я могу его видеть. Когда вы сканируете и хотите исцелить, вы должны
сканировать астральный и эфирный уровень, поскольку они связаны с физическим
телом. И вы должны исцелять все уровни, чтобы вылечить болезнь.

– Когда люди обращаются с различными заболеваниями, их причина может
иногда находиться не на физическом уровне, но начинаться, например, на
астральном уровне?

– Обычно на физическом уровне, когда они приходят ко мне.

– Спасибо.

– У кого есть ещё вопросы?

– У меня есть вопрос. Я излечился от одной болезни. В течение 15 лет я вижу,
как это заболевание опустошает мир, и я задаюсь вопросом о том, какова



перспектива на будущее в отношении этой болезни, принимая во внимание, что Вы и
я прошли вместе этот путь. Я понимаю, через что проходят миллионы людей,
которым это нужно. Как это случится?

– Скажи нам, что случится, Илай?

– Как все остальные могут вылечиться?

– Я не знаю. Позвольте мне представить Илая. Илай приехал сюда из
Австралии. Он летел 32 часа для того, чтобы приехать сюда. Он приехал вчера и
пришёл послушать эту информацию. Давай, иди сюда и расскажи о своём случае.

– Привет всем. Я совершенно точно этого не ожидал.

– Расскажи им о своей болезни и что с тобой случилось, как долго ты болел.

– Я бы сказал, что я болел всю свою жизнь. Мне 35 лет и на протяжении всей
своей жизни у меня были проблемы с иммунитетом, пищеварением и нервной
системой. Я точно не знаю, что со мной было. Я обращался практически ко всем
специалистам на протяжении многих лет. Я обращался ко всем натуропатам на
протяжении, по крайней мере, 15 лет. Я всю жизнь пытался вылечиться, но
потерпел фиаско. Никто не мог меня вылечить. У меня случались лишь
симптоматические улучшения. В прошлом году у меня случился рецидив язвенного
колита и воспаление кишечника. Я был очень болен и меня положили в больницу. В
больнице мне сделали диагностику и предписали жёсткий лечебный режим,
которому, к большому сожалению моей семьи, я решил не следовать. В то же самое
время я очень ясно выразил, как я хотел лечиться, и в течение 10 дней я познакомился
с Робертом. После первого же лечения у меня появились невероятные позитивные
изменения моего состояния и моей жизни. Проблемы, которые преследовали меня
всю жизнь стали исчезать, и я получил очень ясное понимание причины моей
проблемы, с которой я столкнулся. Прошло 18 месяцев, как я начал лечиться. У меня
по большому счёту нет никаких симптомов болезни уже несколько месяцев. Этот
метод лечения сильно отличается от всего остального. Что ещё сказать?

– Как вы узнали о Роберте?

– Роберт описывал свою встречу с Николаем, как работу души. Для меня это во
многом было вопросом доверия и чувствования высшего знания. Я откуда-то знаю,
что мы каким-то образом подключены к действительности и получаем от неё
обратную связь.

– Вы читали книги Николая Левашова?



– Да, читал. Чтение книг Николая во время лечения было абсолютным
откровением. Я получил ответы на все вопросы, которые волновали меня всю жизнь.

– Спасибо.

– Спасибо всем.

– Это свидетельство Илая, которое я помещу на свой сайт. Одна из вещей, о
которых он говорил, касается того, что метод Николая Левашова – это новая
парадигма в лечении. Именно этим он и является. Это абсолютно новый, абсолютно
другой метод во всём мире. К сожалению, я – единственный, кто им пользуется, что
не приносит мне радости. Вам, наверное, интересно, как он работает? Я знаю, что он
работает. Николай всё устроил, а здесь я привожу примеры, как работает метод и
насколько он отличается от всего того, что нам известно. У кого есть ещё вопросы?

– Вы только что сказали, что являетесь единственным человеком, который
исцеляет по этому методу. Насколько я знаю у Николая было достаточно учеников в
течение 15 лет, что он преподавал. Неужели никто из них не занимается активной
целительской деятельностью, как Вы?

– Да, это так.

– А, что остальные делают? Они просто решили, что это слишком тяжело
для них?

– Вы знаете, я думаю, что каждый нашёл для себя различные причины не делать
этого, в зависимости от их ситуации. И самая первая причина – этому очень трудно
научиться. Это не то, что Вы взяли книгу и научились. Нет, вам придётся пройти через
очень многое. Я говорил с братом Мартина о том, что вы будете испытывать неудачи,
вы должны быть готовы терпеть неудачи, потому что никто не может научиться этому
методу быстро. Все ваши мысли должны измениться. Вы не всегда будете добиваться
успеха. И вы должны быть готовы пройти через всё это. К тому же, я думаю о
людях…

Чтобы вас научили делать эту работу, во-первых, вы должны быть безупречны.
Вы не можете иметь никакого рода внутренних проблем. Во-вторых, обладание
туннельным зрением, то есть Вы не должны думать ни о чём более, кроме процесса
исцеления. Два доктора учились у Николая и ни один из них так и не смог развиться в
целителя. Причина, я думаю в том, что их разум был уже заблокирован, говоря
медицинским языком. У них в голове были все эти теории, и им было тяжело их
оставить в прошлом.

– Спасибо, Роберт.



– Здравствуйте! Я бы хотел вернуться к этим устройствам, которые Вы
упоминали ранее, поскольку я считаю, что то, что мы представляем, что они такое,
является очень спорным вопросом. Например, я считаю, что прибор должен
излучать что-то вроде электромагнитного поля, то, что используется в мобильной
связи или микроволновое излучение или что-то в этом роде. Я бы хотел спросить: о
каких приборах идёт речь, которые излучают негативную энергию вместо излучения
позитивной?

(Комментарий переводчика: Возможно, для читателя этот вопрос будет не
очень понятен. Скорее всего, речь идёт о «лечебных» приборах, которые появились
после ухода Николая Левашова из жизни, продавцы которых уверяют людей, что он
имеет отношение к их созданию. Полагаю, что вопросы по этим приборам
обсуждались на этой встрече ранее. Об этом можно только догадываться – в Сети пока
нет видео двух предыдущих встреч 4 и 5 числа.)

– Я не знаю обо всех устройствах в мире, но, если это такого рода прибор, то он
должен работать с энергией. Я не знаю никого настолько достаточно развитого, чтобы
создать прибор, который действительно будет работать. Вы программируете
устройство силой вашей мысли. Вы посылаете ваши мысли в устройство, чтобы
прибор работал на планетарном уровне по разным проблемам. Человеческая мысль
должна учесть все возможные вариации, всё, что может произойти. Если, вы,
например, собираетесь работать с почвой, вы должны знать все нюансы, которые
влияют на почву и так далее. Кроме того, ваш мозг должен быть достаточно мощным,
чтобы создать мысль, которая должна быть настолько мощной, чтобы влиять на
прибор.

– А как насчёт тех, кто производит эти приборы? Может, есть какая-то
компания? Как не купить неправильный прибор, а настоящий?

– Сейчас нет настоящих приборов, насколько я знаю. Я знаю, что Николай сам
сделал много приборов, и они работали. Но люди, которые пришли после, говорили,
что Николай показал им, как это делать, но он не показывал. И я не думаю, что от
этих приборов есть какой-то толк – от тех, которые я видел. Я бы посоветовал быть
очень осторожным и недоверчивым. Невозможно всё быстро и легко исправить, нет
кнопки, на которую можно нажать и все мировые проблемы решаться. Просто будьте
осторожны. Эти приборы – хороший бизнес, как Макдональдс.

– Здравствуйте! Я бы хотела Вас спросить насчёт приборов. У меня с собой
есть один экземпляр. Люди спрашивали, как он выглядит и является ли он тем, о чём
мы говорили. Могу ли я показать Вам устройство, что бы Вы на него взглянули?

– Конечно. Я никогда не видел ни одного. Кто Вам его дал?

– Мартин.

http://www.levashov.info/%D1%81%D0%B2%D0%B5%D1%82%D0%BB/


– Мартин, Вы дали этот прибор? Этот прибор не негативный. Он просто не
очень сильный, но не негативный. Это не то устройство, которое я видел в Интернете.
Это кулон, а я видел такое, в котором надо нажимать на кнопку, оттуда идёт энергия,
вы нажимаете кнопки и всё такое. Девушке с кулоном: Там чьи-то мысли, но он не
негативный. Есть ещё вопросы?

–У меня снова вопрос, Роберт.

– Анна хочет спросить.

– Вы упоминали, что, когда встретились с Николаем, что у него не было эго.
Вопрос такой. Очевидно, что Вы многое прошли, чтобы оказаться там, где Вы есть.
Как Вы работали со своим эго, чтобы избавиться от него и иметь возможность
продолжать работу?

– Вот это вопрос.

– Извините.

– Нет, нет. Это хороший вопрос. Я был адвокатом, когда встретил Николая, и у
меня было эго адвокатов. Чтобы заниматься этой целительской работой, я не должен
был его иметь. Я это понимал. Я работал над этим каждый день в течение нескольких
лет, чтобы справиться с этим эго и, в конце концов, мне это удалось. То есть я
осознавал, что у меня оно есть, я работал над ним и, наконец, у меня получилось.

– Благодарю, Роберт. И последний вопрос. Сейчас существует много
направлений развития. Я знаю, что Николай много об этом говорил на лекциях в
России. Один из присутствующих здесь их смотрел. Так вот, есть направления
веганов и вегетарианцев. Как Вы к ним относитесь?

– Что за направления?

– Веганы. Люди не едят яйца, мёд и никакие молочные продукты. И
вегетарианцы. Что Вы думаете о них. Мы сегодня говорили об энергии, а пища даёт
энергию.

– Я только могу повторить то, что говорил Николай Левашов о пище. Наши
гены питает баланс того, что мы едим – баланс между мясом и овощами. Николай
говорил, что, если вы едите только мясо, вы делаете упор только на часть своего тела,
в большей степени на мозг. Он получает больше питания. Если вы едите только
овощи, то они влияют на пищеварительную систему. Николай говорит, что должен
быть баланс обоих видов питания. Вегетарианцы в долгосрочной перспективе
ослабляют свои мыслительные процессы. Клеткам мозга нужно мясо.

– Значит ли это, что тем самым они ослабляют свою защиту?



– Свою что?

– Значит ли это, что вегетарианцы в течение долгого времени ослабляют свою
защиту, внутренний щит, свой защитный механизм?

– Если они вегетарианцы?

– Да. Долгое время.

– Я думаю, что да.

– Благодарю.

– Хорошо. А сейчас – лечебный сеанс. Да, вот ещё один вопрос.

– Что происходит, когда человек убивает животное?

– Что Вы имеете в виду?

– Что случается с душой? [из зала] Поскольку, если человек убивает животное,
возможно, в дело вступают какие-то кармические или другие эффекты.

– Человек разумный убивает животное? Такой вопрос?

– Да.

– Это зависит от ситуации. Если это охота, необходимая для выживания, это не
отражается на карме. Если же это происходит по другим мотивам – гнев, злоба –
карма нарабатывается. Я имею в виду, если для нашего выживания необходимо
охотиться, то это не является кармическим деянием. Я смотрю великолепную
программу по телевизору. Не знаю, слышал ли кто-нибудь о ней из вас. Она
называется «Горцы». Все эти люди оставили общество, так сказать, и живут вне
системы на Аляске. Они всё делают сами. Всё. Строят сами дома. Всё. Меня
поражает, что эти люди делают. И, конечно, они охотятся, потому что так они
добывают себе пищу. Карма не нарабатывается.

– Вопрос о химтрейлах. Знаете ли Вы что-нибудь о них?

– Нет, о них ничего не знаю.

– Николай, на одной из своих встреч с читателями, упоминал, что над многими
большими городами с самолётов сбрасываются химические вещества, которые
могут подавлять человеческий мозг, останавливать развитие людей. Вопрос из зала
был, знаете ли Вы что-нибудь об этом?

– Нет, я не знаю. Но я не сомневаюсь, что они это делают.



– Вопрос о самоубийстве. Если человек покончил жизнь самоубийство, то
написано, что паразиты могут поглотить сущность. Есть ли возможность помочь
в этом случае?

– Вы имеете в виду, что кто-то уже покончил жизнь самоубийством?

– Да.

– Если Вы очень, очень сильный, очень, очень мощный, Вы можете нарушить
космический закон, потому что самоубийство, когда Вы себя убиваете, попадает под
категорию космического закона, тогда, возможно, вы можете сделать что-то. Но, как
правило, я не думаю, что вы очень много можете сделать, чтобы помочь сущности.

– Я думаю, что вопрос был в том, действительно ли сущность гибнет или есть
шанс, что она сможет выжить? Есть какая-то альтернатива?

– Нет, они все уничтожаются. Все они. Всё кончено. Они выпадают из цепи,
этой человеческой цепи эволюционного развития.

– Тоже самое происходит, когда женщина делает аборт?

– Нет. Это плохая карма.

– Но в этом случае паразиты не поглощают сущность?

– Может быть.

– Но не 100%?

– Нет, не 100%.

– Когда человек умирает обычным образом, что тогда происходит?

– Он идёт на тот уровень, который достиг за время своей жизни. Так что это
глобальная цель развития сущности – подняться на уровень выше по эволюционной
лестнице, когда вы умрёте.

– На той стадии развития, на которой мы находимся, нам не обязательно есть
мясо и, если мы его едим, то это значит, что мы нарушаем космический закон,
поскольку мы не вынуждены есть мясо для выживания – есть много другой пищи,
альтернативной пищи.

– Всё, что я могу сказать, если вы не хотите есть мясо, не ешьте. Николай
говорил нам на занятиях, что мясо важно для мозга. Но, если вы не хотите есть мясо,
не ешьте, это ваш выбор.



Книги Николая Левашова

Что мы сейчас сделаем – это небольшой перерыв на 5-10 минут, а затем я
сделаю оздоровительный сеанс для всей аудитории. Что я буду делать – это посылать
энергию группе. Работа очень, очень тонкая. Если у вас есть какая-то конкретная
проблема, которая вас беспокоит, вы можете… Я выдохну, производя эту энергию.
Каждый из вас имеет различную чувствительность и, если у вас есть какая-то
специальная проблема, которую вы бы хотели решить с помощью этой энергии,
просто подумайте о ней и посмотрите, как она сработает для вас. Я буду посылать
энергию самое большее пару минут. Приступим.

Несколько слов о Роберте Гинзбурге

(перевод текста с его сайта)

Новые Знания Роберта основываются на системе Николая Левашова –
научно-обоснованном, передовом и чрезвычайно мощном методе, который позволяет
решить широкий спектр проблем со здоровьем. 15 лет Роберт учился у основателя
системы Левашова, покойного Николая Левашова, считающегося мировым
авторитетом в этой области.

https://thenewknowledge.com/


Роберт Гинзбург (3 марта 1933 – 8 декабря 2019) окончил адвокатскую школу
Пенсильванского университета. Работал помощником окружного прокурора в
Филадельфии. Среди его достижений на этом поприще является несколько громких
дел, которые освещались на новостном канале CBS в программе «SixtyMinutes».

Роберт заинтересовался целительством и энергетической медициной после того,
как его друг пригласил его на лекцию одного энергетического целителя. Он быстро
выяснил, что тоже мог помогать другим людям, используя техники, которые он там
увидел. В конечном итоге, Роберт закрыл свою адвокатскую практику и переехал в
Калифорнию, чтобы заняться своим увлечением.

В процессе он изучил множество форм целительства, включая рейки, полярную
терапию (PolarityTherapy), краниосакральную терапию (CraniosacralTherapy),
праническое целительство (PranicHealing) и синергический метод Рубенфельда
(theRubenfeldSynergyMethod). Последнее включало в себя трёхгодичную программу,
вобравшую в себя метод Фельденкрейса (FeldenkraisMethod), технику Александра
(AlexanderTechnique) и гештальт-терапию.

Позднее Роберт разработал свою собственную методику – систему Гинзбурга.
Одна уважаемая калифорнийская холистическая школа пригласила его читать лекции
по своему методу на протяжении двух лет. Незадолго до этого, Роберт познакомился с
известным русским физиком, академиком и номинантом на Нобелевскую премию,
Николаем Левашовым. Целительская система Левашова представляла собой
многоплановую систему, включающую в себя такие открытия в физике, медицине и
сознании, о которых Роберт не слышал никогда.

После того, как Роберт ознакомился с системой Левашова, он отказался от своей
системы и стал учеником Николая Левашова, который прочитал только два курса
лекций в Соединённых Штатах. Роберт посетил только первый, а затем получил
усиленное и детальное персональное обучение. После его завершения в 1992 году
Роберт посещал ежемесячные семинары, которые проводил Николай Левашов до
середины 2006 года, когда он вернулся в Россию. Дополнительно Роберт
индивидуально проходил обучение у Левашова ежедневно на протяжении четырёх
лет, работая над своим сознанием и своими новыми возможностями, формируя
Энергетическую медицину (EnergyMedicine).

Сегодня вот уже более 25 лет Роберт использует метод Н. Левашова, назвав его
Новые Знания, как практикующий специалист по энергетической медицине, чтобы
помогать людям по всему миру.

Елена Любимова, 3-02-2020


